

L'Imam Mohammed al-Jawâd et Sa Longue Pensée Sur Fatima

<"xml encoding="UTF-8?>

L'Imam Mohammed al-Jawâd et Sa Longue Pensée Sur Fatima

Un jour, Zakariya fils d'Adam se rendit chez l'Imam al-Rida (paix sur lui).

«J'étais chez al-Ridâ quand l'Imam (paix sur lui) arriva avec Abû Ja'far (paix sur lui) [son fils] qui avait alors un peu moins de quatre ans.

L'Imam al-Ridâ (paix sur lui) laissa son fils Abû Ja'far, Mohammed al-Jawâd, faire ce qu'il voulait et se tourna vers moi.

L'enfant se mit sur le sol, le frappa de sa main, puis leva la tête vers le ciel et se mit à penser longuement, comme plongé dans une profonde méditation. Il n'avait pourtant pas quatre ans ..

Le voyant tarder dans sa réflexion, l'Imam al-Rida (paix sur lui) lui dit: «Que je sois en rançon pour toi! Qu'est-ce qui se passe? Pourquoi restes-tu pensif ainsi ? A quoi penses-tu si longuement»

Il (paix sur lui) répondit: «Je pensais à ce qu'ils ont fait à ma mère az-Zahraa (paix sur elle)!» Puis il ajouta, d'un voix sanglotante mais ferme:

«Par Dieu ! Nous les ferons sûrement sortir tous les deux!

Nous les réduirons certainement en cendre!

Nous les répandrons et les disperseront totalement dans la mer!»

L'Imam al-Ridâ (paix sur lui) l'approcha de lui, le prit tendrement dans ses bras et l'embrassa entre les deux yeux.

Puis il (paix sur lui) lui dit: «Que mon père et ma mère soient en rançon pour toi ! Tu es pour lui
(l'Imamat).»

.(* (D'après al-Bihâr, vol.50 p59 H34